

médias ont été organisées pendant la visite à Ottawa et la participation à des émissions de lignes ouvertes a créé encore plus d'intérêt pour l'événement.

Bal de neige: Le Service des affaires publiques a négocié la participation de la Corporation EXPO 86 à ce carnaval d'hiver de la ville d'Ottawa. Le Service a fait en sorte que Expo Ernie soit présent à l'ouverture du Carnaval, qu'il participe à des entrevues avec les médias et soit présent dans les artères commerciales fréquentées du centre-ville. Le Service a aussi prévu une présence encore plus grande à l'Exposition en commanditant un spectacle quotidien de patinage artistique rythmé au son de la chanson-thème de l'Exposition, Something's Happening Here. De cette façon, il a été possible de toucher un plus grand nombre de personnes, notamment des familles, et d'obtenir une meilleure couverture de la télévision locale et régionale.

#### vi. Service des fonctions spéciales

Ce service de cinq personnes est devenu partie intégrante de la Division des communications en décembre 1985. Il était chargé de toutes les fonctions spéciales reliées aux médias. L'équipe a organisé en détail la signature des sociétés, des provinces et des Etats participants et a créé des manifestations en marge du thème à l'occasion de la présentation de sociétés commanditaires et de partenaires d'affaires. Par exemple, lancement du monorail Canadian Tire et inauguration par la société Labatt du Labatt's Blue Live Theatre. Ces activités ont eu lieu avant l'ouverture d'EXPO 86.

Pendant l'Exposition elle-même, le Service des fonctions spéciales était chargé des activités relatives aux médias ne figurant pas sur le plan directeur. De plus, l'équipe a joué un rôle d'importance variable dans les activités majeures suivantes: coordonner les bénévoles pour les cérémonies d'ouverture et de clôture, organiser la célébration des diverses étapes marquant la progression du nombre de visiteurs (millionième, cinq millionième, 10 millionième, 13,5 millionième, 15 millionième et 20 millionième visiteur), coordonner les réceptions de personnalités importantes pendant les Périodes spécialisées, organiser le projet du ruban autour du monde pour le Jour du Canada et coordonner la fête de la cérémonie de clôture. Voici certaines des autres tâches du groupe: préparer les ordres du jour, la coordination de l'équipement pour les estrades et les prises de son, de même que le suivi de la correspondance. Le Service des fonctions spéciales se chargeait aussi des activités imprévues et de dernière minute, de même que de l'organisation des manifestations pour les médias à l'extérieur du Centre international des médias.